

**Anfrage der Gruppe PIRATEN vom 01.12.2021 für die Sitzung des Kreistages am 13.12.2021**

Frage 1:

*Welche Kommunikationsstrategie verfolgt der Kreis, um Bürger möglichst kurzfristig über wichtige Neuigkeiten in Bezug auf Corona zu informieren?*

Antwort:

Bürgerinnen und Bürger werden vom Kreis Mettmann stets über die aktuellen Regeln und Maßnahmen sowie Impftermine und die täglichen Corona-Fallzahlen informiert. Hierzu nutzt der Kreis mehrere Kommunikationskanäle.

Auf der Homepage findet sich unter <https://www.kreis-mettmann-corona.de/Schnelle-Hilfe-FAQ/Impfung/> eine Auflistung der Impfstellen, die derzeit in Betrieb sind. Die Ankündigung der Öffnung einer dezentralen Impfstelle wird im Vorfeld an die Presse versendet. Auch diese Pressemitteilung findet sich ebenfalls auf der Homepage unter „Aktuelle Meldungen“ <https://www.kreis-mettmann-corona.de/>.

Die Pressestelle hat über alle Termine rechtzeitig vor Inbetriebnahme der dezentralen Impfstellen informiert. Darüber hinaus werden auf Facebook, Instagram und Twitter täglich wichtige Neuigkeiten zum Thema Corona publiziert und/oder geteilt (bspw. vom Bundesgesundheitsministerium).

Frage 2:

*Welcher Workflow ist festgelegt, um aktuelle Ereignisse auf der Website zu veröffentlichen bzw. zu aktualisieren?*

Antwort:

Die Pressestelle steht in ständigem Austausch mit dem Gesundheitsamt, um aktuelle Ereignisse zum Thema Corona auf der Website zu veröffentlichen.

Frage 3:

*Wer ist zuständig den Inhalt von Pressemitteilungen des Kreises auf entsprechenden Seiten im Internetangebot des Kreis Mettmann zu veröffentlichen und wie arbeiten Pressestelle, Social Media Teams und Websiteredakteure zusammen?*

Antwort:

Die Pressestelle versendet die Pressemitteilungen, stellt diese auf der Homepage ein und aktualisiert das Dashboard. Darüber hinaus betreut sie die Social-Media-Kanäle des Kreises. Das Gesundheitsamt ist für alle weiteren Seiten zum Thema Corona zuständig.